
Le bonheur, pour moi, c'est de

voir les gens que j'aime être

heureux, c'est de voir que ce

que vous leur donnez, ils vous

le rendent avec autant de

plaisir et que ça vous fait

beaucoup de bien ! De voir

que chaque acte n'est pas

obligation, ni devoir, mais

envie de faire plaisir et de

créer du bonheur !!!

Gwenaëlle 20 ans Argenteuil
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